

Ahora más que nunca

Después de una magnífica temporada, nuestro C. de F. Guixols ha conseguido escalar la Regional A, categoría en la que todo buen aficionado hacía años soñaba, y que una vez obtenida, no sin grandes esfuerzos y sacrificios, hay que procurar conservarla por el buen nombre de nuestra bien reconocida tradición deportiva, y por lo que representa la ciudad dentro del mundo turístico, pues no en balde se titula con todo honor a San Feliu de Guixols, capital de la Costa Brava.

Siempre fuimos de los que opinamos que en nuestra ciudad tenía que haber fútbol de la categoría que fuese. Propugnamos una y cien veces, que de continuar en la Categoría B. no tenía que hacer mella en la afición, la desmoralización, al contrario, procurar conseguir el año próximo, lo que en el presente no pudo ser una realidad, pero habiendo conquistado finalmente, y de una manera merecida, la máxima Categoría Regional, al vencer al Valls en el Campo de la U. D. Sans, por un claro 3 a 1, creemos ha llegado el momento trascendental de no desaprovechar ninguna colaboración por modesta que sea. Hay que cerrar aún más las filas, no permitiendo ninguna deserción, pues entendemos que el Guixols es de la ciudad, y que a todos nos afecta. Pensemos que en la próxima temporada, el nombre de San Feliu de Guixols, en una continuada manifestación deportiva, se paseará por toda Cataluña, y tenemos la obligación de que el nombre de nuestra querida ciudad esté lo mejor representada posible.

Dentro de pocos días se anunciará la Asamblea General de socios del C. de F. Guixols, y nadie ha de faltar a la cita, cooperando todos como un solo hombre, para que nuestro Guixols se desenvuelva en su nueva categoría, con la dignidad de las más preclaras instituciones guixolenses.

GOL

PAVORAMA Chut DEPORTIVO

Templo de grandes Campeones Impresiones de una gran victoria guixolense

por MARIO DURAN ARBIZU,
de "EL MUNDO DEPORTIVO"

(Escrito expresamente para ANCOR)

Bajo un ambiente neutral y teniendo como escenario un campo de gran solera deportiva, como es el de la Union Deportiva de Sans, de Barcelona he visto desenvolverse a un equipo con temple de verdadero campeón: el Guixols C de F. Un partido promocional es siempre una competición comprometedor en el que juega más la moral y la disposición nerviosa de los integrantes del equipo, que el propio fútbol que puedan desarrollar.

Generalmente los equipos que se ven en este trance, con el peligro del descenso o la aspiración al ascenso, no juegan con el aplomo y la serenidad que en otros encuentros; se ventila el porvenir de la próxima temporada en una sola carta y al ganar o perder representa tanto para el club, que los ánimos han de estar forzosamente descentrados para quienes pesa toda la responsabilidad de ese futuro de una entidad.

Pero el domingo vi una excepción de todo ello en el equipo del Guixols C. de F. jugando frente al Valls C. de F. No se si los guixolenses quisieron hacer honor al prestigio histórico de un terreno como es el de Sans y demostrar a uno de los públicos más entendidos en fútbol — en el campo de la calle de Galileo hay verdadera

doctología deportiva en los graderios — que llegaba con todos los méritos a disputar este encuentro decisivo para coronar la brillante campaña realizada durante toda la temporada. La verdad es que desde un comienzo se vió que en el terreno de juego no había otro equipo capaz de llevarse el triunfo que el Guixols, jugando con temple de verdadero campeón ante un Valls temeroso de encajar una goleada y defendiéndose bastante alocadamente ante aquella avalancha de buen jugar que nos ofreció el equipo de la Costa Brava, para mejor deleite de la galería.

Yo, que como todos los críticos deportivos debo ser testigo de mayor excepción, no emito más comentario que el de entera justicia. Por lo que vi en este partido enlace esta crítica. Desde hacía mucho tiempo y aun contando los partidos de Primera División, no había visto jugar con tanta precisión a dos medios volantes como Mallart y Vilagrán, y entenderse tan a la perfección con dos interiores incansables como López y Zulueta; de este cuarteto surgió la mejor creación de las jugadas, especialmente por el lado derecho que le valió a Mallart ser catalogado como el mejor jugador de la tarde y que permitió, también por esta

razón brillara el extremo derecha Bodi; los demás cumplieron perfectamente y no desentonaron lo más mínimo, siempre actuando en torno de estos «cuatro mosqueteros» verdaderos artifices de un juego sobrio y eficaz a más no poder.

Y por todos estos motivos se comprenderá que el Guixols fué amo y señor de la situación. Al terminar el primer tiempo el resultado era de 3 a 0 a su favor, como pudieron haber sido cinco o seis si los postes de la portería del Valls no hubiesen actuado providencialmente en favor de su equipo. En cuanto a los tarraconenses solo tuvieron una reacción al marcar su tanto en la segunda parte; pero fué una euforia fugaz, momentánea, que desapareció pronto como unos simples fuegos de artificio.

Resumiendo que el Guixols asciende a la máxima categoría regional con todo honor. El juego desarrollado en Sans, fué de fútbol grande; tanto llevando el balón por alto como a ras de suelo mostraron un dominio de conjunto nada corriente. Y digno colofón a su gran partido fué el último cuarto de hora de dominio absoluto y jugando con su adversario como el gato lo hace con el ratón. Con temple de grandes campeones.

Noticiero Deportivo

El próximo domingo día 22 y en el Campo Municipal de Deportes, se celebrará un encuentro entre una selección de viejas glorias y la U. D. Guixolense, partido a beneficio de la Vda. del malogrado Pedro Sala, desaparecido en un desgraciado accidente marítimo, padre del gran deportista Rogelio Sala.

Los organizadores esperan de los sentimientos altruistas de toda la afición, en que se den cita en el Campo de Deportes.

Van conociéndose detalles del partido entre una Selección de estudiantes de Barcelona y la U. D. Guixolense debidamente reforzada con valiosos elementos, teniendo lugar dicho encuentro el día 5 de Agosto, disputándose una valiosa Copa Trofeo TITOTE.

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17

NETINA
LAVA LA ROPA NEGRA

BARBERIA BASART

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

ROPA BLANCA
LEJIA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

Hotel LAS "NOIES"

GIL MATEU
CARBONES VEGETALES - TACOS Y LEÑAS de todas clases
Encargos: Travesía Bolta, 3 - Tel. 212

Imprenta BARNES - Palamós

Simón ARARÁ Artículos variados
Rutlla, 10
ESPARTERIA Y MUEBLES

NOVEDADES GRAU
Rutlla, 19 - Teléfono 226

Hostal de La Gavina

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVEZA DAMM

Agua carbónicas
La Mascota